



令和元年10月21日発行（第56号）

## 10月25金・26日出は文化祭!

10月17日～24日まで文化祭準備期間となっており、各クラス・団体が当日の発表・展示に向けて準備を進めています。ご来場をお待ちしています。

文化祭の御案内  
**1日目 10月25日(金) 13:45～**  
 商業研究発表・総合学科「探究」の発表 他  
**2日目 10月26日(土) 9:00～**  
 ステージ・展示発表・模擬店

## 出前授業に行ってきました

市比野小学校(9月12日)と副田小学校(9月17日)へ行って参りました。本校スポーツ健康系列の陸上部の生徒たちも一緒にコーチしました。授業内容は体をほぐすストレッチや運動会における、かけっこ、リレーの基本動作等でした。

各学校の日程等に合わせて受け付けていますので、本校までお問い合わせください。



## 全国社会人ホッケー選手権大会補助ボランティア

9月14日～18日までの5日間、1・2年生が大会補助員として全国社会人ホッケー大会へ参加しました。本大会は来年度本県で開催される国体のリハーサルも兼ねています。事前に研修会と練習等が実施され、ルールや補助員のやり方を勉強しました。学年ごとに1日交代での参加でした。暑い中でしたがよい経験になりました。



# 福・やる気・本気 夢の実現に向かって

## 総合学科学習発表会(3年の部)

10月15日(火)本校体育館で総合学科3年生の学習発表会が開催されました。本校では、自己の生き方について深く考え、自己実現、進路実現への認識を深めることや、他者の考えや生き方に触れ、自己の視野を広げることを目的に探究活動を実施しています。発表テーマは「野鳥について」「漢字とひらがなの使い分け」「体幹について」など多岐にわたり、大変興味深い内容でした。



司会・進行は生徒が担当。



## 体験型職業理解ガイダンス

10月3日(木)と17日(木)、1年生を対象に「体験型職業理解ガイダンス」を実施しました。自分が希望する職業を、外部講師の御指導のもと、体験を通して理解を深めることを目的としています。生徒達は「自動車整備」「美容・理容」「リハビリ」「福祉」他様々な分野の講義を熱心に受講していました。清修館では、進路決定に関するプログラムを多数用意し、生徒をサポートしています。



先生の説明を真剣に聞いています。



最新の情報はこちらでご確認ください。

川薩清修館高校ホームページ

<http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/sensatsu/top.html>



学校HP